

A propósito del CUELLO

El cuello es de las zonas que más preocupan en el envejecimiento (¿quién no recuerda la famosa frase de Nora Ephron?: “No me gusta mi cuello”). Pero lo bueno del paso del tiempo es que las innovaciones se suceden y en el presente existen tratamientos médico-estéticos que pueden prevenir las señales de deterioro como la flacidez, las arrugas, la papada y las manchas, sin la necesidad de someterse a procedimientos quirúrgicos. “Podríamos decir que el cuello es el gran olvidado, no solemos preocuparnos hasta que presenta signos importantes de envejecimiento. Posee una estructura con una piel muy peculiar, es mucho más fina que en el resto del cuerpo, en parte porque tiene un menor número de fibras de colágeno y también tiene poco soporte óseo. Todo ello favorece el progresivo envejecimiento”, explica el Dr. Germán Bayón (clinicagermanbayon.com).

Pero no hay que preocuparse. Según el Dr. Germán Bayón “hoy en día con los avances en medicina y las nuevas tecnologías contamos con alternativas muy seguras y con resultados muy buenos sin necesidad de pasar por un



La gran ventaja de esta tecnología es que, al provocar cambios estructurales, logra resultados que permanecen más tiempo.



LOS TRATAMIENTOS

EmbraceRF combina radiofrecuencia bipolar subcutánea (FaceTite) con radiofrecuencia bipolar por microagujas para tratar la piel, coagular la grasa, tensar el tejido conectivo y tratar el tejido adiposo subdérmico de la cara y el cuello (Morpheus8). La alternativa al lifting sin cirugía, ni cicatrices, únicamente utilizando el calor.



quirófano”. Se refiere a tratamientos como la radiofrecuencia bipolar de Inmode, en sus varias formas, que actúa sobre el tejido subdérmico adiposo de la cara y el cuello, sin procedimientos invasivos. “Con este tipo de tratamientos médico-estéticos, como la radiofrecuencia por microagujas, podemos tratar todo tipo de pacientes. Cada vez más optan por este tipo de procedimientos para evitar una cirugía. Con las indicaciones adecuadas se pueden obtener unos resultados satisfactorios, y gracias a su gran versatilidad se puede aplicar a un abanico muy amplio de pacientes, evitando llegar a las soluciones más quirúrgicas e invasivas”, afirma el Dr. Germán Bayón. “Los cambios que provoca esta tecnología permanecen en el tiempo, pero hay que tener en cuenta que el envejecimiento sigue su curso. La gran ventaja de esta tecnología es que, al provocar cambios estructurales, los resultados van a permanecer más tiempo y las sesiones de mantenimiento se van a espaciar más en el tiempo” ❖